

## Siniestro aéreo de Jeju Air en Corea del Sur alcanza 179 decesos y sólo dos sobrevivientes

El Ciudadano · 29 de diciembre de 2024

*El presidente Choi Sang-mok declaró un periodo luctuoso nacional de 7 días con motivo de la tragedia.*



**MUAN, REPÚBLICA DE COREA, 29 DE DICIEMBRE DE 2024.** Un avión de pasajeros de la aerolínea Jeju Air aterrizó en Corea del Sur **sin tener desplegado el tren de aterrizaje**, para después colisionar con un muro, poniendo fin a las vidas de **179 de los 181 pasajeros** procedentes de Tailandia.

**También lee: Parlamento surcoreano vota destitución de presidente interino Han Duck-soo**  
El siniestro del **Boeing 737-800** que operaba el vuelo **7C2216 de Jeju Air** ha resultado la **peor catástrofe en la historia de la aviación comercial sudcoreana**. Entre las primeras hipótesis sobre la causa del accidente se evalúa el posible **impacto con un ave**; sin embargo, los factores pueden ser diversos.

El vuelo había despegado del Aeropuerto Suvarnabhumi, en Bangkok, Tailandia a la **1.30 am** y su llegada al aeropuerto de Muan, en la provincia de Jeolla Sur, estaba prevista para las **8.30 am**. de este domingo.

De acuerdo a las autoridades aeroportuarias, la aeronave **intentó un primer aterrizaje**, y al no conseguirlo comenzó a sobrevolar el aeropuerto. En su segundo intento, **el avión hizo tierra a pesar de no conseguir desplegar el tren de aterrizaje**, generando una intensa fricción ventral y perdiendo completamente el control hasta estrellarse contra un muro ubicado al final del carril, para finalmente consumirse en llamas a las 9.03 am.

El equipo de reacción del aeropuerto consiguió extinguir las llamas **43 minutos después del incendio**.

De los dos sobrevivientes, se sabe que **pertenecían a la tripulación** y se encuentran siendo atendidos en hospitales de Seúl, uno por **múltiples fracturas** y otro por lesiones en la cabeza y el tobillo; sin embargo, **ninguno de ellos se reporta en estado crítico**.

Mientras tanto, **familiares de las víctimas deambulaban por el aeropuerto de Muan**, exhibiendo señales de commoción y desesperanza.

El primer ministro y presidente en funciones, **Choi Sang-mok**, se desplazó inmediatamente al lugar del siniestro, activó todos los protocolos de respuesta y declaró el aeropuerto zona de desastre.

Además, declaró un **periodo luctuoso nacional de 7 días** con motivo de la tragedia.

#### FOTOGRAFÍA: X

**Recuerda suscribirte a nuestro boletín**

📲 <https://bit.ly/3tgVlSo>

💬 <https://t.me/ciudadanomx>

🌐 [elciudadano.com](http://elciudadano.com)



---

Fuente: [El Ciudadano](#)